
Care amiche e cari amici bridgisti,

vi scrivo queste righe per confermare quanto a molti ho già avuto il piacere di anticipare
di persona: dopo l’esperienza maturata come Consigliere federale negli ultimi due
mandati, mi candido a Presidente federale della FIGB per il prossimo quadriennio
olimpico, insieme ad una squadra di candidati Consiglieri con profili eterogenei, forti
esperienze nel mondo del bridge e grandi competenze e conoscenze che sono state
sviluppate nelle loro vite personali e professionali.

Sono nato a Sondrio il 12 febbraio 1953, vivo a Pavia, sono sposato con Beatrice Delle
Coste, per tutti la Bea. 
Nella vita professionale sono stato imprenditore e titolare di Agenzia Commerciale
attiva nel settore minerario, nel 2021 sono andato in pensione e questo mi ha permesso
e mi permetterà di dedicare sempre maggiori energie e tempo al Bridge.

Oltre a essere stato Consigliere della Federazione Italiana Gioco Bridge nelle due ultime
legislature, con incarichi come Direttore della Scuola Arbitrale e Consigliere di
riferimento per le Squadre Nazionali, ho ricoperto diverse cariche all’interno di
Associazioni: Presidente ASD Lecco Sociale, Vicepresidente Bridge Club Sondrio,
Consigliere Valtellina Bridge e Lecco Sociale, attualmente anche Vicepresidente ASD
Bridge Varese.

Nel bridge agonistico ho vinto la Coppa Italia Over 60, le selezioni per la partecipazione
al Campionato Mondiale a Squadre Open transnazionale e diversi Tornei Internazionali
e Nazionali sia a squadre che a coppie. 
Vivo il tavolo di bridge con elevato spirito agonistico, tanto da essere stato alcune volte
anche intemperante. Come dirigente sono, all’opposto, riflessivo e calmo. 

Sono stato Capitano Non Giocatore della Nazionale Italiana Mista medaglia di Bronzo
Europei 2022, della Nazionale Italiana Senior quinta classificata ai Mondiali 2023 e della
Nazionale Italiana Senior argento ai Mondiali di Lione del 2017.
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La mia squadra è formata da un gruppo di amici, provenienti da molte realtà regionali,
nazionali ed internazionali, che hanno tutti in comune L’AMORE PER IL BRIDGE. 
Con determinazione e coscienza delle difficoltà condividiamo la volontà di portare la
FIGB ad essere pienamente dedicata a promuovere il nostro sport e le sue attività in
maniera innovativa ed al passo con i tempi, in collaborazione e partecipazione con tutti
coloro che condividono questi obiettivi.

Effettuare critiche, proporre slogan e verità assolute, millantare abilità, capacità e
conoscenze, delineare lunghi generici programmi sono cose alla portata più o meno di
chiunque.
Per gestire con responsabilità una Federazione sono necessari altri atout.

Evoluzione e sviluppo richiedono cambiamenti reali, nati da un’analisi profonda di tutti
gli aspetti dei problemi, delle necessità, di rischi e opportunità, di costi e benefici,
operata da chi ha l’esperienza e le competenze necessarie per farla.

Per dare ulteriore solidità al progetto che vogliamo portare avanti, ho chiesto e ricevuto
la disponibilità dell’attuale Segretario Generale Gianluca Frola, che ringrazio, di ricoprire,
nel caso di mia elezione, tale ruolo anche per il prossimo quadriennio olimpico.

Il vero impegno sta nel condurre la Federazione conoscendo quali siano i tessuti e gli
organismi che la compongono, le motivazioni che portano alle regole e alle scelte:
cambiare nel modo giusto, con un focus sempre maggiore alle necessità delle ASD/SSD,
che la costituiscono e senza la collaborazione delle quali nessun cammino può essere
percorso. Solo l’impegno dei Dirigenti e dei tesserati, tutti, può dare buoni risultati.
L’impegno vero, fatto di fatica, ore e ore dedicate, presenza, socialità, confronto, buon
senso, soluzioni.

Il nostro gruppo proporrà progetti chiari, nati da analisi del tutto nuove e attuali degli
argomenti di interesse, che prevederanno, ove opportuno, l’utilizzo di metodi e
strumenti innovativi, compiendo il processo di evoluzione tecnologica già iniziato nella
gestione corrente, così come quello formativo e informativo per i Dirigenti di ASD/SSD,
attuato ad esempio per il supporto nell’affrontare la riforma dello sport.  



Avendo ben chiaro l’impegno che tutti dobbiamo profondere per incentivare iniziative
ed attività di sostegno alle Associazioni per far scoprire il Bridge nel modo migliore e più
accattivante a chi si avvicina per la prima volta al nostro mondo e che potrà portare
nell’universo del Bridge nuove energie e passione…GLI ALLIEVI.
Lo sviluppo della promozione, rivolta a giovani e adulti nelle forme più energiche ed
efficaci, è vitale per il futuro.

Al contempo è fondamentale continuare l’impegnativo percorso di risanamento e
riorganizzazione della FIGB portato avanti con successo dall’attuale Consiglio Federale
nei precedenti mandati.

Al fine di raggiungere questi obiettivi posso assicurare la mia completa presenza sia per
quanto riguarda la parte amministrativa che quella sportiva e agonistica, sarò sempre
con voi in ogni momento garantendo la massima disponibilità.

parolaropresidente@gmail.com - Instagram @pierfrancescoparolaro

www.bridgefuturo.it  



I CANDIDATI CONSIGLIERI FEDERALI

I Candidati Consiglieri sono persone con le quali ho stretto un patto sull’immaginare una
Federazione sempre più vicina a tutti, a tutte le ASD e SSD, a tutti i giocatori: agonisti,
non agonisti, campioni e giocatori che vedono nel bridge un elemento importante del
loro tempo e della loro vita.



IRENE BARONI e ARRIGO FRANCHI sono i Candidati in quota Atleti, giovani, di livello
internazionale che incarnano persone di grande esperienza e riconoscibilità. La loro
presenza è fondamentale sia per dare voce alle esigenze e bisogni della compagine dei
giocatori agonisti di alto livello del nostro mondo sia per dare esperienza personale
(vissuta) alla “costruzione” di nuovi atleti di respiro internazionale che possano
proseguire la tradizione di successi dell’Italia nel nostro splendido gioco.

La scelta di figure di livello assoluto in quota Atleti è stata ponderata ed effettuata nella
consapevolezza che la fondamentale attenzione al mondo del bridge non agonistico
viene garantita dai Candidati Consiglieri in quota ASD/SSD, che con quel mondo sono da
anni a contatto nei ruoli di Dirigenti sportivi e di giocatori. 

CARLA GIANARDI è il Candidato in quota Tecnici, coniuga la dimensione di atleta
pluridecorato con quella di insegnante di assoluta rilevanza, così che tale combinazione
permette di avere una visione a 360° sulla formazione e sull’insegnamento per quel che
riguarda i livelli di primo apprendimento e la scoperta del bridge passando alla
formazione pre-agonistica e agonistica fino ad arrivare a formazione di altissimo livello.

SILVANA BONOCORE, CINZIA CHECCHI, STEFANO ATTILI, STEFANO BACK, GIUSEPPE
MANOVELLA, ENRICO PENNA e CLAUDIO SARTORIO sono i Candidati in quota
ASD/SSD, persone che coniugano competenze personali e professionali con significative
esperienze di governance in ambito bridgistico.

Sono attualmente Consiglieri federali, Presidenti, Delegati e Consiglieri di importanti
Regioni, Presidenti di Società Sportive e grazie a questo loro vissuto porteranno le
istanze in primis delle ASD/SSD e il contatto con le realtà vive e fattive di tutte le regioni,
non perdendo però di vista quei giocatori che frequentano le ASD/SSD, magari non
partecipando a competizioni nazionali o regionali, ma anche tutti quei giocatori che per
infinite ragioni praticano il nostro sport a livello domestico. 

Riteniamo che i candidati della nostra squadra rappresentino, oltre al rilievo, alla
disponibilità, alla riconoscibilità personale, professionale e bridgistica, la molteplicità
delle sfaccettature e delle componenti che costituiscono il mondo del bridge italiano.

Nel tempo che ci separa dalle elezioni ci farà piacere proporre e condividere con voi
idee e soluzioni, evitando polemiche, aggressività e invadenza, come conviene a chi
intenda lavorare per una gestione di qualità. 
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